

Salzburg

Radlkarte wird mobil

[21.03.2014] Die digitale Radlkarte für die österreichische Stadt Salzburg steht demnächst auch als mobile Applikation für Smartphones zur Verfügung.

Über eine interaktive Karte können Radfahrer seit dem Jahr 2013 schnell und sicher die günstigsten Radverkehrsverbindungen rund um die österreichische Stadt Salzburg, die Gemeinde Wals sowie die angrenzenden bayrischen Gemeinden Ainring, Freilassing, Piding und Saaldorf-Surheim finden. In der Karte können auch Rad-Selfservice-Stationen, Radboxen, Radhändler und Radverleihstationen eingeblendet werden. Jetzt wird die Radlkarte auf das komplette Bundesland Salzburg erweitert. Wie die Stadt Salzburg meldet, soll das Angebot bis Mitte dieses Jahres freigeschaltet werden. Das Informations- und Mobilitätsportal werde dann auch Informationen über die Höhenprofile der vorgeschlagen Radrouten beinhalten. Darüber hinaus soll bis Mitte 2014 eine mobile App für die Betriebssysteme Android und iOS entwickelt werden. Über die mobile Radkarte stehen Routenbeschreibung künftig sowohl visuell als auch sprachgesteuert zur Verfügung.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Portale, Bürgerservice, Apps, Salzburg, Österreich, International